
   

 

Herrn 
Oberbürgermeister 
Hansjörg Eger 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer 

 
 

 
 
 
Anfrage zu einem verabschiedeten Antrag aus der Ratssitzung vom 24.03.11 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In der Stadtratssitzung vom 24.03.11 wurde ein CDU-Antrag zu einem 
Mediationsverfahren in Bezug auf den Lärm und Abgasschutz an der B9/B39 
verabschiedet. 
 
Wir bitten dazu um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wurde über die darin angesprochenen BürgerInnen-Anträge zum Lärmschutz auf 
der B9 vom Landesbetrieb Mobilität bereits entschieden und wenn ja, wie? 
 
2. Wurde bereits ein Antrag beim Land zur Bestellung und Finanzierung einer 
Mediatorin/eines Mediators in diesem Verfahren bestellt? 
 
Wir danken für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Jaberg 
 
- Fraktionsvorsitzender B90/Die Grünen - 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
eingegangen per E-Mail 
 

 Grüne-Fraktion,  Falkenturmgasse 2,  67346 Speyer 

 

 
 

 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Stadratsfraktion 
 
Fraktionsvorsitzender 
Johannes Jaberg 
Falkenturmgasse 2 
67346 Speyer 
 
 
 Speyer, den 01.05.11 


